

Rencontre inattendue

Je n'ai jamais connu mon papa, ma maman m'a élevée toute seule. Dimanche dernier, maman a décidé d'aller ramasser des champignons, mais en chemin, il fallait qu'elle m'explique tout sur mon père.

D'après elle, quand je suis née, mon papa n'était pas encore prêt d'avoir un enfant. C'était un homme assez nerveux, il **braillait** beaucoup. A la maison, il passait sa journée sur le canapé en regardant la télé, il dormait souvent ; et le soir, il sortait et ne revenait qu'à cinq heures du matin. Il ne me prenait jamais dans ses bras, même quand je pleurais.

Maman en a eu marre et l'a apostrophé :

— Je voudrais te parler.

— Ouais ?

— Ou tu t'occupes un peu de ta fille et de la maison, ou bien tu t'en vas !

— Si je te gêne, je m'en vais !

— Alors casse-toi !

Ça été super douloureux pour moi mais, les années passaient et je l'ai peu à peu oublié.

* * *

Nous nous sommes enfoncés dans la forêt, là où nous connaissions un coin de bolets. Nous avons aperçu un homme couché par terre dans un **taillis**. Je pense qu'il était alcoolique parce qu'il sentait fort, et une bouteille de vodka sortait de sa poche. Dès qu'il a reconnu maman, il s'est mis à sangloter :

— Pardon ma chérie, pardon Catarina.

Catarina CORREIA

D